

Damen Auswärtsspiel

Geschrieben von: Jochen Lankswert
Samstag, den 17. Dezember 2016 um 16:04 Uhr

11.12.2016: Volleyball-Auswärtsspiel der Damenmannschaft in Aalen

Diesen Samstag war unsere Damenmannschaft bei der TSG Hofherrnweiler in Aalen zu Gast.

Unsere Mädels fanden nur sehr schwer ins Spiel, wodurch sich die Gegner einen Vorsprung erspielen konnten. Im Verlauf des Spiels wachten sie immer weiter auf und konnten wieder etwas aufholen. Dennoch musste man sich im ersten Satz mit einem knappen 23:25 geschlagen geben.

Der zweite Satz startete besser, trotzdem konnten die Giengener Mädels ihre Stärken nicht ausspielen. Die Schwierigkeiten in der Annahme nutzten die Gegner gekonnt aus und so verlor man auch den zweiten Satz mit einem 20:25.

Trotz der schlechten Ausgangslage wollten die Mädels sich nicht geschlagen geben und sammelten noch einmal all ihre Kräfte und Motivation für den dritten Satz. Deutlich wacher und konzentrierter starteten die Damen in diesen Satz und konnten somit von Anfang an in Führung gehen. Dennoch wollte sich die TSG Hofherrnweiler nicht ihren Sieg nehmen und holten gegen Ende des Satzes noch einmal auf. So konnten unsere Damen am Ende nicht die entscheidenden und wichtigen Punkte erzielen und Hofherrnweiler entschied somit auch den dritten Satz mit einem 23:25 für sich.

Trotz guter Leistung und einem starken Kampfgeist mussten sich die Damen der SG TSG/SC Giengen mit einem 0:3 geschlagen geben.

Geschrieben von Tanja Fräsdorf

Damen Auswärtsspiel

Geschrieben von: Jochen Lankweit

Samstag, den 17. Dezember 2016 um 16:04 Uhr



Damen Auswärtsspiel

Geschrieben von: Jochen Lankweit
Samstag, den 17. Dezember 2016 um 16:04 Uhr



Damen Auswärtsspiel

Geschrieben von: Jochen Lankweit
Samstag, den 17. Dezember 2016 um 16:04 Uhr

